
Philipp Klement (#35)
Beitrag von „juninho“ vom 18. Januar 2016, 09:20

Zitat von El Molotov 

Wie viele Trainer und Verantwortliche haben ihn beurteilt? Nicht nur beim Club auch
woanders? Und wie lange hat es jetzt gedauert? Und noch ist der Durchbruch nicht
geschafft. Sorry, denen ganzen in Summe vertraue ich fußballerisch mehr als uns
Hobbyanalysierer.

Hm, naja, ich geh mal davon aus, dass die vielen Transfers unserer Jugendspieler vor allem auf
Baders Mist gewachsen sind.
Auch wenn ein Spieler dem Club nur 50.000 bis 150.000 Euro eingebracht hat, so wird es doch
für Baders Provision gelangt haben...
Einen anderen Grund sehe ich nicht, denn da waren mMn teilweise echt gute Spieler dabei, die
uns jetzt
in Liga zwei gut zu Gesicht stünden...
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